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L
E Il Parlamento europeo è in prima linea nel raggiungimento 

della neutralità climatica in Europa entro il 2050, nella lotta 
all’inquinamento e nella creazione di un’economia sostenibile 
e innovativa grazie al Green deal. Ognuno di noi può fare 
qualcosa per contribuire a salvare il pianeta. Per questo tanti 
cittadini e personaggi noti hanno aderito anche quest’anno 
alla campagna del Parlamento europeo in Italia “Voglio un 
pianeta così”. Durante l’estate, attraverso i propri account 
social, hanno raccontato che tipo di pianeta vorrebbero nella 
consapevolezza che le risorse a disposizione non sono infinite 
e che vanno preservate con cura, senza sprechi, nel rispetto 
degli ecosistemi e delle biodiversità.
La campagna di comunicazione, alla sua terza edizione, si 
è aperta il 5 giugno, nella giornata mondiale dell’Ambiente, 
con la testimonianza di Gianluigi Buffon. Il noto campione ha 
ricordato che “ognuno di noi può contribuire concretamente 
alla salvaguardia del nostro pianeta. Come? Iniziando con 
piccoli, ma virtuosi, gesti quotidiani, eliminando l’uso di 
plastiche monouso ed evitando in generale gli sprechi. 
Il pianeta Terra è l’unica casa che abbiamo. Dobbiamo 
proteggerla e salvaguardare le sue risorse, per noi e per le 
prossime generazioni”.
 
A seguire, nelle settimane successive, sono intervenuti: Paola 
Maugeri (giornalista e conduttrice radiofonica), Gregorio 
Paltrinieri (nuotatore), I PanPers (duo comico), Hervé Barmasse 
(alpinista), Klaus - Tudor Laurini (artista), Legno (duo musicale), 
Ditonellapiaga (cantante), Daniela Ferolla (conduttrice 
televisiva), Francesco Centorame (attore), Michele Rosiello 
(attore), Davide Shorty (cantante), Ludovica Coscione (attrice), 
Camilla Agazzone (green influencer), Alan Cappelli (attore), 
Simonetta Columbu (attrice), Giacomo Giorgio (attore), 
Valeria Margherita Mosca (forager), Leonardo Cecchi (attore), 
Omar Di Felice (ciclista estremo), Marco Spinelli (fotografo, 
documentarista ed esploratore), Stella Bellomo (food blogger), 
Carlotta Perego (aka Cucina Botanica, green influencer), 
Massimiliano Ossini (conduttore televisivo), Angelo Cattivelli e 
Melissa Di Pasca (conduttori di Rai Gulp). 
In un post con hashtag #vogliounpianetacosì, Anna Favella 
ha scritto che “piccole grandi azioni fanno la differenza, 

eccome se la fanno!”. L’attrice e testimonial della campagna 
ha aggiunto: “Proviamo a domandarci quanto ci stia a cuore 
davvero la nostra Terra, la nostra Casa. Se c’è qualcosa nel 
nostro quotidiano che possiamo cambiare”. Utilizzando lo 
stesso hashtag, tutti sono infatti invitati a raccontare ancora la 
propria idea green e condividere azioni per la salvaguardia del 
pianeta. Le idee migliori sono state condivise sui canali social 
del Parlamento europeo in Italia e continueranno a esserlo nei 
prossimi mesi.

“Il Parlamento europeo ha dichiarato dal 2019 l’emergenza 
climatica e si sta adoperando per raggiungere l’obiettivo della 
neutralità entro il 2050. L’intento di ‘Voglio un pianeta così’ 
– commenta Valeria Fiore, coordinatrice della campagna – è 
di mantenere vivo il dibattito chiamando i giovani e tutti i 
cittadini a scambiare idee e buone pratiche per divenire attori 
consapevoli per la salvaguardia dell’ambiente”.
 
La campagna è stata anche l’occasione per raccontare 
esempi positivi sul lavoro a favore dell’ambiente e la lotta 
al cambiamento climatico. Da Arabat, startup pugliese che 
utilizza le bucce d’arancia per recuperare metalli preziosi 
dalle batterie esauste, passando per Plastic Free e Voglio un 
mondo pulito, associazioni di volontariato che si occupano 
della salvaguardia dell’ambiente marino, fino ad arrivare a 
Gaudats Junk Band, gruppo musicale che suona strumenti 
auto-costruiti e ricavati da materiale di scarto. 
 
Con gratitudine per le adesioni da parte del mondo dello 
sport, della musica, dello spettacolo, del web e di tutti i 
cittadini che hanno prestato il loro volto alla campagna dando 
testimonianze e input importanti ai legislatori europei, Fiore 
sottolinea: “Tutelare il pianeta richiede uno sforzo comune, 
convinto e costante per un futuro migliore. Lavoriamoci 
insieme e scambiamo esperienze e idee con l’hashtag 
#vogliounpianetacosì”.
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LA CAMPAGNA “VOGLIO UN PIANETA COSÌ” DEL PARLAMENTO EUROPEO

SAPENDO CHE LE RISORSE DEL PIANETA SONO LIMITATE,  
COME PENSI DI POTER SALVAGUARDARE LA NOSTRA TERRA?


